
 

 

冬が駆け足で近づいてくる時期となりました。日頃の応援ありが

とうございます。 

新型コロナウイルスの感染状況も落ち着きを見せ、１０月下旬か

ら待ちに待った練習試合に参加できるようになりました。他校の選

手と戦うことで多くの刺激を受けている様子でした。個人での課題、

ペアでの課題それぞれ見つけ出せたのではないかと思います。  

くまがやドームでの大会にも参加させて頂きました。１年生に  

とっては初めての遠征となりました。学総での目標を県大会出場と

している選手にとってくまがやドームでの試合はまた気持ちが  

違ったのではないでしょうか。普段クレーコートで練習しているの

でオムニコートでの試合は新鮮だったのではないかと思います。 

１２月から下級生大会、新人戦の代替試合が待っています。応援よろ

しくお願いします！ 
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